

Bregenz: Ehrungen im Landhaus



„Vergoldetes Quartett“: Leopold Sitz (l.) mit Christian Hinteregger sowie Roland Böhler und Wilhelm Märker. FOTOS: FRANCO

Die „glorreichen Zehn“ groß im Rampenlicht

BREGENZ. Zehn erfolgreiche Vorarlberger Sportlerinnen und Sportler sowie Sportfunktionäre aus dem ganzen Land standen im Mittelpunkt eines abendlichen Festaktes im Montfortsaal des Landhauses durch Landeshauptmann **Markus Wallner** und Sportlandesrätin **Bernadette Mennel**. Neben **Markus Bröll**, **Dominik Schuster**, **Roman Lässer**, **Christian Hinteregger**, **Jürgen Schwendinger** und **Christine Hinteregger** durften auch **Roland Böhler**, **Wilhelm Märker** sowie **Leopold Sitz** und **Daniela Klopfer** ein Ehrenzei-



Harald Einwaller (l.) sowie **Jürgen Schwendinger** und **Josef Legen**.

chen in Empfang nehmen. Zahlreiche Gratulanten und Freunde oder Wegbegleiter der Sportler und Funktionäre hatten sich in die Landeshauptstadt aufgemacht. Auch Klubobmann **Roland Frühstück** und **Dieter Egger** als dessen Funktionskollege im Landtag sowie Sportsprecher **Daniel Zadra**, **Harald Einwaller**, **Josef Legen** und Abgeordneter **Hubert Kinz** oder **Erwin** und **Inge Schwendinger** befanden sich unter der Gästeschar.



Gold-Träger Roman Lässer mit **Christine** und Tochter **Charlotte**.